

Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Traurig nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin und Kollegin

Graziella Brunner-Faltermann

Frau Graziella Brunner-Faltermann ist am 4. August 2019 im Alter von 57 Jahren nach langer, schwerer Krankheit verstorben.

Seit dem 18. Oktober 2010 war Frau Graziella Brunner-Faltermann im Dienst für Verkehrsrecht/Ressort Bussen & Radar als Sachbearbeiterin Radartechnologie innerhalb der Abteilung Verkehr der Kantonspolizei Basel-Stadt tätig. Sie wird uns als Mensch mit ihrer aufgestellten und freundlichen Art, ihrer Hilfsbereitschaft und ihrem Engagement fehlen. Wir werden uns gerne an Graziella Brunner-Faltermann erinnern.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Departementsvorsteher, Kommandant, Kader, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Abdankungsfeier und Beisetzung findet am Dienstag, 13. August 2019, um 14 Uhr statt. Besammlung in der Kapelle Alterszentrum «Im Brüel» in 4147 Aesch